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(I lavori in iziano alle ore 14.39 con l'esam e delle in terrogazioni a risposta im m ediata, ai sensi 

dell'articolo 100 del R egolam ento in terno del Consiglio regionale) 

 

 

OMISSIS 

 

***** 

 

In te rrogazion e  a  risposta  im me diata  n . 2089 pre sen tata  da Tron zan o, in e re n te  a  “3-

D CBS  (Esa m e com p leto d el  corp o in  3-D)”  

 

 

P RESIDENTE  

 

Esaminiamo l’in ter rogazione a  r isposta  immedia ta  n . 2089.  

La  parola  a l Consigliere Tronzano, per  l’illust razione. 

 

 

TRONZANO An dre a  

 

Grazie, Presidente. 

Era  solo per  capire cosa pensa di fa re la  Regione, na tura lmente nell’ambito delle propr ie 

competenze, per  l’invenzione in  ogget to, t ra  l’a lt ro scatur ita  da lla  mente di uno scienzia to 

it a liano, piemontese.  

Io credo fermamente che a ll’in terno del nost ro ruolo non si debba  mai sot tovalu tare nulla  

r it engo che questo t ipo d’invenzione  possa  aiu tare t an t issimo nella  prevenzione del cancro; 

una  mala t t ia  che - come tu t t i sappiamo, è inut ile sot tolinear lo - è ogget t ivamente la  piaga  di 

quest i nost r i secoli in  cu i st iamo vivendo. Per tanto, volevamo capire, con  la  r isposta  a  

quest ’in terrogazione - se è nell’ambito delle propr ie competenze - se la  Regione in tenda  farsi 

par te at t iva . Perché? Perché quest ’invenzione, che ha  già  vin to numerosi premi, era  sta ta  

valida ta  da  un  ist ituto di r icerca  di fama mondia le e oggi è in  mano, sostanzia lmente, a l 

CERN, che - a t t raverso la  sua  Amminist ra t r ice delega ta  - ha  dato incar ico a  t re persone di 

valu tare la  bontà e l’innovazione, il r innovamento, diciamo la  revisione di quest ’invenzione.  

Una  di queste t re persone è piemontese, lavora p resso l’Ist itu to di F isica  dell’Università  

di Tor ino e, conseguentemente, pensiamo possa  avere un  ruolo important issimo nel va lu tare 

con a t tenzione questo nuovo proget to, questo nuovo prodot to, che, t ra  l’a lt ro, ha dimost ra to 

due cose essenziali: la  pr ima, di emet tere radiazioni in  numero assolutamente infer iore 

r ispet to a ll’a t tuale PET (l’1 per  cento addir it tura  delle radiazioni che emana  la  PET); la  

seconda , di avere anche una  sua  va lenza  economica, perché consent irebbe di fa r  r isparmiare 

tan t issimi soldi a lla  sanità .  

Per tanto, per  non sot tovalu tare n iente, r it en iamo che la  Regione possa  e debba  farsi 

par te a t t iva  in  questo senso e ch iediamo l’opin ione dell’Assessore per  capire se possiamo 

(pr imo) collaborare con voi per  cercare di a iutare questo percorso, e (secondo) cosa  pensa di 

fa re la  Giunta.  

Ricordo che quest ’invenzione pot rebbe essere indispensabile per  prevenire il cancro, 

addir it tura con  un’efficacia  maggiore r ispet to a lla  PET, perché la  PET lo individua  quando le 

cellu le tumora li pur t roppo sono già a t t ive, mentre questo t ipo d’invenzione potrebbe 

addir it tura prevenire il tumore.  

Riteniamo, dunque, che non debba  essere sot tovalu ta ta  e ch iediamo una  vostra  opin ione.  

Grazie. 
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P RESIDENTE  

 

Grazie, Consigliere Tronzano. 

La parola  a ll’Assessore Balocco, per  la  r isposta . 

 

 

BALOCCO Fran ce sco , Assessore regionale  

 

Grazie, Presidente. 

Consigliere, do let tura della  r isposta  che mi è sta ta  preparata . Ovviamente, ho seguito il 

suo in tervento e, a  meno che non ci siano sta t i fra in tendiment i, la  posizione dei t ecnici 

regionali e dell’Assessora to è r iassumibile in  questo modo: è assolu tamente condivisibile 

l'impor tanza a t t r ibuita  a lla  diagnosi t empest iva , tu t tavia  a l momento la  PET non ha 

dimost rato di essere un  esame di r ifer imento per  nessuno dei programmi di s creening.  

Anche per  quanto r iguarda  lo stadio in izia le del tumore, dopo la  sua  diagnosi, l’esame è 

indica to soltanto per  a lcuni limitat i t ipi di tumore, ad esempio linfomi e tumori polmonar i. Il 

miglioramento della  tecnologia  deve t rovare la  sua  possibili t à  a t tua t iva  nella  rea lizzazione di 

una  da ta  apparecchia tura  che può essere valu ta ta  nella  sua  fa t t ibilit à  e prodot ta  solo da 

un’indust r ia  del set tore.  

Quando fosse eventualmente a  disposizione con le necessar ie approvazioni previste a  

livello in ternazionale per  le tecnologie u t ilizzabili in  ambito sanitar io, vi pot rebbe essere il 

disegno di uno studio promosso da lla  rete oncologica  per  va lu tarne il miglior  u t ilizzo in  ambito 

diagnost ico e stadia t ivo. 

 

 

(Com m enti del Consigliere T ronzano) 

 

 

P RESIDENTE 

 

No, Consigliere, non c’è dir it to di replica . Le daranno la  copia  scr it t a  e poi lei pot rà  

nuovamente o ch iedere informazioni o presentare un 'a lt ra  quest ion  t ime per  il prossimo 

mar tedì. 

 

 

***** 

 

OMISSIS 

 

 

(Alle ore 15.52 il Presidente d ich iara esaurita la trattazione delle in terrogazioni a risposta 

im m ediata) 

 

 

(La seduta ha in izio alle ore 15.54) 

 


